

## UN NUEVO ZARPAZO

Un nuevo zarpazo preparan al pueblo cubano las Empresas de Transportes. Se trata esta vez del aumento de dos centavos por pasaje en las zonas urbanas con lo que se eleva a diez centavos no rigiendo las mismas tarifas en las zonas rurales que se verán grabadas con un aumento de seis centavos por tramo.

En los Estados Unidos, donde un obrero o empleado recibe ochenta, o más pesos por una semana de trabajo, el pasaje cuesta diez centavos... Y ahora los jefes del transporte en Cuba pretenden imponernos esa misma cuota, con la agravante de que aquí un hombre por un mes de trabajo recibe, generalmente, la misma cantidad que recibiría en Estados Unidos por una semana...

Valga la comparación con el país vecino, ya que lo que nos proponemos resaltar es el hecho de que los que van a nutrir las bien redondeadas arcas de los magnates del transporte son, precisamente, los obreros y empleados de ochenta pesos al mes...

